

Association des amis des Soeurs Hospitalières de Fribourg

Brünisberg 4, 1717 St Ursen

Tél. 026 347 11 90 courriel : amis.hospitalieres@bluewin.ch

Banque cantonale de Fribourg CP 17-49-3 cpt: CH39 0076 8300 1166 5650 8



Chères amies, chers amis,

En cette fin d'année, le comité de notre association est heureux de vous transmettre des nouvelles et des photos qui reflètent nos actions de 2011.

Le point fort de notre assemblée générale, en mai, a été la projection du film de Michel Demierre sur la communauté des Soeurs Hospitalières du Rwanda. Ce fut l'occasion de découvrir ou de revoir avec émotion le *pays des mille collines* et le travail admirable des religieuses au service des plus pauvres. Ce travail, nous voulons vous inviter à continuer à le soutenir.

Notre-Dame de Compassion de Nyamata

Pour cette année, l'association a décidé de concentrer ses efforts sur la Maison Notre-Dame de Compassion de Nyamata.

Le Centre a été conçu pour accueillir les personnes les plus vulnérables qui ne peuvent pas rester dans les hôpitaux pour un long séjour. Il s'agit de prendre en charge des personnes atteintes de maladies incurables, particulièrement du SIDA, sans famille ou abandonnées ou dont les proches sont trop pauvres. Il peut aussi s'agir d'enfants orphelins non accompagnés et atteints du SIDA.

Grâce à votre soutien, l'association a pu envoyer cette année au Rwanda un container rempli de lits, et d'équipements pour la Maison. Il a été déchargé à Nyamata au début du mois d'octobre 2011.

Une ferme pour assurer la prise en charge des malades

Après la construction et l'équipement du Centre, le grand défi est d'assurer son fonctionnement et la prise en charge des malades.

La communauté a pu acquérir, pas trop loin de la maison, un terrain de 1,5 hectare. Elle prévoit d'y développer l'élevage de petits animaux, afin de contribuer à la subsistance des malades.

En 2012, l'association veut donner le coup de main nécessaire au démarrage de ce projet. Deux éléments sont indispensables pour cela: la construction d'une petite ferme pour abriter les animaux et l'achat d'animaux de basse-cour et de petit bétail.

La construction de la ferme est devisée à 15'000 francs.

Pour les animaux, le Centre pourra acheter

avec 8.- francs (5'000 frs rwandais) **1 poule**

avec 8.- francs (5'000 frs rwandais) **1 lapin**

avec 24.- francs (15'000 frs rwandais) **1 dindon**

avec 32.- francs (20'000 frs rwandais) **1 petit cochon**

avec 48.- francs (30'000 frs rwandais) **1 chèvre**

Action 2011:
envoi d'un container
de matériel



De Steffisburg BE, le 31 mai 2011,



à Nyamata, le 12 octobre 2011.



Projet 2012 :
petit élevage



Gageons que votre générosité nous permettra d'atteindre cet objectif !

Cotisation 2011

Un autre moyen de soutenir les activités de notre association est de payer sa cotisation annuelle. Nous exprimons toute notre gratitude aux personnes qui l'ont déjà fait et nous remercions les autres de le faire jusqu'à la fin de l'année. Le montant de la cotisation ordinaire est de 30.- francs, celui de la cotisation de soutien de 50.- francs. (voir adresse ci-dessus)

Notre association a obtenu cette année du canton l'exonération fiscale. Les dons que vous nous faites peuvent être déduits sur votre déclaration d'impôts. Nous enverrons volontiers une attestation de dons aux personnes qui nous en feront la demande.

Assemblée générale 2012

Nous vous signalons d'ores et déjà la date de notre prochaine assemblée. Elle aura lieu le samedi 2 juin 2012, à Brünisberg. Nous vous remercions de réserver la date.



L'étable de la nativité

Pendant qu'ils étaient à Bethléhem, arrivèrent les jours où Marie devait enfanter. Et elle mit au monde son fils premier-né, elle l'emmaillota et le coucha dans une mangeoire, car il n'y avait pas de place pour eux à l'hôtellerie. (Luc 2,7)

Pour la plupart d'entre nous, Noël est un temps d'abondance, de réjouissances et de cadeaux. Beaucoup ailleurs dans le monde, ou même parfois chez nous, connaissent la précarité à l'image de celle de la Sainte famille dans l'étable de Bethléem. Les gestes d'accueil et de solidarité que nous ferons sont autant de signes du Royaume de Dieu ouvert à Noël par le nouveau-né de la crèche.

Au terme de ce message, nous vous adressons nos meilleurs voeux pour l'année 2012. Qu'elle vous apporte la santé et la sérénité, dans la joie du partage.

Brünisberg, décembre 2011

Le comité de l'association:

Madeleine Duc-Jordan, présidente, Wenceslas Rémié, vice-président, Maurice Page, secrétaire, Sr Marie-Emmanuel Minot, trésorière, Sr Marie-Jacques Minnig, M. l'Abbé Boniface Bucyana, Roland Brugger, Claire-Lise Demierre.